

Wir nehmen Abschied von

# **Horst Heidenreich**

Horst Heidenreich übte über 20 Jahre das Amt des Ortsgerichtsvorstechers in der Gemeinde Hammersbach aus, zuvor war er bereits einige Jahre Ortsgerichtsschöffe.

Darüber hinaus war er einige Jahre Gemeindevorsteher und auch Beigeordneter der Gemeinde Hammersbach. Viele Jahre wirkte er zudem als Vorsitzender des Vereinsrings Hammersbach. Engagiert und aktiv hat er die Entwicklung unserer Gemeinde mitgestaltet.

Seine ehrenamtliche Arbeit würdigte das Land Hessen mit der Verleihung des Landesehrenbriefes.

Wir werden Herrn Heidenreich stets ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren.

## **Gemeinde Hammersbach**

Für den Gemeindevorstand  
Michael Göllner  
Bürgermeister

Für die Gemeindevorsteherin  
Ursula Dietzel  
Vorsitzende

Für das Ortsgericht  
Werner Zahner  
Stellvertreter